

Prot. N° 04/BI/11 Curia Generalizia

Diciembre de 2011

# **BOLETÍN DE INFORMACIÓN - Nº 176**

## Secretario Central de Formación

05 DE OCTUBRE DE 2011

El miércoles 28 de septiembre, después de la clausura del Capítulo General, la Comisión Central se reunió bajo la presidencia del Abad General. En el curso de dicho encuentro, tuvo lugar la elección del Secretario Central de Formación : **Dom Santiago Fidel Ordoñez**, miembro del Consejo del Abad General, asistido de **Madre Ana-Maria Montero** de Humocaro, han obtenido la casi unanimindad de los votos. El mandato de los mismos, conforme al n° 70 de la Ratio Institutionis, es por tres años renovables.

#### Viale Africa

21 DE OCTUBRE DE 2011

La comunidad de Viale Africa ha tenido el gozo de acoger después del Capítulo una nueva cocinera : la Hna. Virginia Ventura (Matutum).

La Hna. Marie-Bernard de Wilde, secretaria en la Casa Generalicia desde 2009, regresará a su monasterio de Klaarland. Ha sido reemplazada por la Hna. Claire Boutin (Echourgnac), secretaria en la Casa Generalicia de 2006 a 2009, y que desempeñaba desde el 2010 el servicio de portera.

La Hna. Claire será reemplazada en la portería por la M. Ana María Montero (Humocaro).

## "Peregrinos de la Verdad, Peregrinos de la Paz" en Asís

05 DE NOVIEMBRE DE 2011

Dom Eamon fue invitado a participar en la « Jornada de reflexión, de diálogo y de oración por la paz y la justicia en el mundo», que tuvo lugar en Asís el 27 de octubre. La invitación le había sido dirigida por el Secretario de Estado, el Cardenal Tarsicio Bertone, en razón del «compromiso de la Orden en el camino delicado del diálogo interreligioso». Entre las cinco personas invitadas en calidad de « invitados especiales » a esta jornada, Dom Eamon y la Superiora General de las Hermanitas de Jesús eran los únicos religiosos; las otras personas eran el presidente de la fraternidad de Comunión y Liberación, el fundador de la Comunidad de San Egidio y la presidente del Movimiento de los Focolares.. La organización de dicha jornada había sido confiada al Consejo Pontificio de Justicia y Paz.

El grupo viajó en un tren especial que partió de la estación del Vaticano a las ocho de la mañana y llegó a Asís a las nueve y media. A lo largo del trayecto, pasaba lentamente delante de las estaciones intermedias donde se hallaban reunidas numerosas personas, felices de poder saludar al Papa.

La reunión de la mañana tuvo lugar en Santa María de los Ángeles donde los representantes de las diverss religiones dirigieron a todos un breve mensaje. Había 176 personas que representaban no sólo a una religión sino a « toda persona de buena voluntad en búsqueda de

la verdad». Su Santidad Benedicto XVI había elegido colocar esta jornada bajo el tema de: « Peregrinos de la Verdad, Peregrinos de la Paz».

Luego de una comida frugal en el magnífico refectorio medieval de la Comunidad franciscana, los participantes pudieron instalarse en las habitaciones de la Domus Pacis para un tiempo de oración personal y de reflexión.

La reunión de la tarde tuvo lugar en la plaza inferior de la basílica de San Francisco, en Asís. Era, más bien, un acontecimiento cultural organizado por profesionales del movimiento de los Focolares, que interpretaban una obra musical y danzas; a lo largo del espectáculo, los responsables se comprometieron publicamente en favor de la búsqueda de la verdad para construir un mundo de justicia y de paz.

Al fin de la jornada, los participantes tomaron de nuevo el tren para Roma y llegaron a la estación del Vaticano alrededor de las ocho de la tarde.

#### :Atención!

05 DE NOVIEMBRE DE 2011

En este momento, está circulando una petición de dinero para sufragar los gastos ocasionados por el viaje del Prefecto de la Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica en la región de los Grandes Lagos, en África, (Rwanda, Burundi y Congo). Dicha supuesta petición hecha a nombre de Dom Eamon es, a todas luces, una superchería.

El remitente se presenta como "la Nunciatura Apostólica" y el nombre de la persona responsable es el P. Mpetshi Claude Betshindo, Rue Des Missions n°4.

No respondáis a este tipo de solicitudes en ningún caso.

#### **Esmeraldas**

05 DE NOVIEMBRE DE 2011

Durante la Visita Regular de Santa María de la Esperanza, Esmeraldas (Ecuador), M. Mireya Sánchez Martínez presentó su dimisión al Abad General.

Luego de la aceptación de la misma por el Abad General y su Consejo el 29 de octubre de 2011, el Padre Inmediato, Dom Stanislaus Gumula, luego de consultar a la Comunidad y recibir el consentimiento del Abad General, tomó la decisión de nombrar una Superiora *ad nutum*.

El 31 de octubre de 2011, **M. Yosúa Llorente de la Peña** fue nombrada Superiora*ad nutum*. La Madre Yosúa nació en España el 3 de junio de 1948. Entró en Tulebras el 23 de junio de 1982 e hizo la profesión solemne el 15 de mayo de 1986. Fue una de las fundadoras de Esmeraldas en 1989.

En el momento del nombramiento, la Madre Yosúa era Subpriora.

#### **Boschi**

15 DE NOVIEMBRE DE 2011

El 13 de noviembre de 2011, la Comunidad Madonna dell'Unione de Boschi, en la diócesis de Mondovi (Italia), fue erigida en **Priorato Mayor**, de acuerdo con la decisión del Capítulo General de Asís 2011.

El mismo día, **Dom Lino Colosio**, prior titular desde 2008, fue reelegido prior de la Comunidad por un mandato de tiempo indeterminado.

#### Latroun

18 DE NOVIEMBRE DE 2011

(Página web de Patriarcado Latino de Jerusalén)

Dom René Hascoët fue elegido, el 30 de junio de 2011, quinto padre abad de la abadía trapense de Latrún, que se encuentra entre Jerusalén y Tel Aviv. El mandato es por tiempo indeterminado. Antes de su elección, Dom René ejerció el servicio de superior ad nutum desde el 15 de junio de 2008.

El 13 de noviembre, el nuevo abad recibió de manos de Mons. Marcuzzo la bendición abacial para que sea "colmado con los dones del Espíritu". Mons. Marcuzzo sustituyó al patriarca latino, Mons. Fouad Twal, actualmente en Beirut (Líbano) en el Consejo de Patriarcas Católicos de Oriente.

Con tal ocasión, Mons. Marcuzzo estuvo acompañado de Mons. Antonio Franco (nuncio apostólico en Israel y delegado apostólico en Jerusalén y los Territorios Palestinos), de Mons. Paul Nabil Sayah (vicario general de los Maronitas) y de Mons. Grégoire Pierre Melki (exarca patriarcal de la Iglesia sirio-católica de Jerusalén). También estuvieron presentes el padre abad de la abadía matriz de Sept-Fons, Dom Patrick Olive y una cuarentena de sacerdotes. El

cónsul general de Francia también asistió. Se contaban en la asamblea, asimismo, fieles de expresiones árabes y hebreas, hermanos y hermanas en Abu Gosh, que se encargaron de los cantos; así como un gran número de representantes de comunidades religiosas.

#### Tamié

18 DE NOVIEMBRE DE 2011

El 17 de noviembre de 2011, la comunidad de Tamié (Francia) postuló como Abad por un mandato indeterminato **al Hermano Ginepro Riva**.

Dom Ginepro nació en 1948, entró en Tamié en 2001 e hizo la profesión solemne en 2005. Ha acabado sus estudios teológicos y será ordenado sacerdote próximamente. En el momento de su postulación era prior.

Después de recibir la dispensa de la Santa Sede y la confirmación del Abad General, el nuevo Abad será instalado en su cargo.

## **Ubexy**

5 DE DICIEMBRE DE 2011

Por decreto fechado el 18 de octubre de 2011, La Congregación para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica, a petición del Capítulo General (voto 69), decidió la supresión del monasterio de Ubexy y la fusión de la Comunidad con la de Val d´Igny. La Madre Christine Aptel presentó, en consecuecia, su dimisión al Abad General, que la aceptó con el consentimiento de su Consejo. La dimisión se hizo efectiva el 29 de noviembre de 2011.

#### Lamanabi

10 DE DICIEMBRE DE 2011

El 8 de diciembre de 2011, al final de su primer mandato, **Dom Michael Santana** fue reelegido Prior Titular de Ntra. Sra. de Lamanabi, diócesis de Larantuka (Indonesia), por un mandato de seis años.

# **Frattocchie**

10 DE DICIEMBRE DE 2011

Luego de la dimisión de Dom Thomas Georgeon, que fue efectiva el 27 de junio 2011, Dom Jacques DELESALLE, Abad de Mont-des-Cats y Padre Inmediato de Frattocchie, nombró Superior *ad nutum* de Frattocchie (diócesis de Albano - Italia) **al Padre José OTERO**, monje de Azul (Argentina). El nombramiento se hizo efectivo el 8 de diciembre de 2011.

Dom José nació en 1943, entró en Azul en 1977, hizo la profesión solemne en 1983 y fue ordenado sacerdote en 1988. En el momento del nombramiento era Prior.

# **Nový Dvur**

12 DE DICIEMBRE DE 2011

El 8 de diciembre de 2011, la comunidad de Ntra. Sra. de Nový Dvur (Rep. Checa) fue erigida en **Abadía**, de acuerdo con la decisión del Capítulo General de Asís 2011.

El mismo día, **Dom Samuel Lauras**, Prior Titular del monasterio desde 2007, fue elegido canónicamente primer Abad de Nový Dvur para un mandato de tiempo indeterminado. Habiendo sido confirmada la elección por el Padre General, Dom Samuel fue instalado el mismo día en su cargo y recibió la bendición abacial el 12 de diciembre.

## Conferencia de Dom Eamon a la Asamblea del USG

14 DE DICIEMBRE DE 2011

El 24 de noviembre, a lo largo de la Asamblea semestral de la **Unión de Superiores Generales** (USG), que tenía por tema: "Transmitir la fe: del Seminario Teológico sobre la Vida Consagrada al Sínodo sobre la Nueva Evangelización", **el Abad General** dio una conferencia titulada: "La interacción entre Vida Consagrada y Nueva Evangelización: una respuesta monástica" en la que propuso sus reflexiones sobre "Lineamenta" para la XIII Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos, en relación con la realidad actual de la vida monástica.

Texto: "Dom Eamon-USG 2011-ES" en el sitio Web de la Orden.

# Val d'Igny - Ubexy

15 DE DICIEMBRE DE 2011

Habiendo dado su acuerdo la Santa Sede para la fusión de la Comunidad de Ubexy con la de Val d'Igny, la Madre Christine Aptel dio su dimisión como Abadesa de Ubexy.

En consecuencia, a la espera de que la fusión se lleve a cabo en torno a la Pascua, la Madre Inès Gravier, Administradora Apostólica de Val d'Igny, nombró Superiora delegada para la Comunidad de Ubexy a la **Madre Marie-Rose Flandre.** 

## **Los Andes**

15 DE DICIEMBRE DE 2011

El 15 de diciembre de 2011, al final de su segundo mandato como Prior, **Dom Plácido Alvarez Castro Quiros** fue reelegido Prior Titular de Los Andes (Venezuela) por un nuevo mandato de seis años.

# Nueva misa de la vigilia de la Epifanía

20 DE DICIEMBRE DE 2011

Debido a que no existen lecturas específicas para la nueva Misa de la vigilia de la Epifanía, El P. Justin de Genesee ha pensado que se podrían utilizar algunas de las muchas opciones para la fiesta del Bautismo del Señor. El consultó con la secretaría para el culto divino de USA.

El P. Daniel Merz de la secretaría respondió lo siguiente:

"Ha formulado una pregunta muy buena! Esto se planteó recientemente a la congregación en Roma. Ellos están conscientes de la laguna y están trabajando en ello. Entretanto, lo que Ud. propone es una solución apropiada, ya que los temas de las dos fiestas, de hecho, se sobreponen, siendo ambas Fiestas de la manifestación."

En consecuencia, Genesee ha seleccionado las lecturas a utilizarse en la Misa de la vigilia de la Epifanía, y estas pueden encontrarse en la página 7 en ORDO GENESEE 2011-2012, que es ahora en el sitio Web de la Orden.

\* \* \* \* \* \*